
智行理财网
股票中怎么做到知行合一(股市知行录)

 股票金融界不缺乏形形色色的传奇人物，几万资本起步现在资本几千万、过亿，操
作哪只哪只股票资本翻了多少倍，让许多不明所以的投资者看得热血沸腾。看过一
个报道采访的是一个著名的股票经纪人，记者问他假如他避开了所有的熊市参与所
有的牛市那现在能有多少钱呢？他回答了5兆，妥妥的世界首富。这件事让小包意
识到了一个道理，你深入其中就影响其中，比如10个人每个有100块大家在买卖一
个商品，你最厉害也只是把另外9个人的钱给赚了，怎么也赚不出1001块出来，更
何况另外9个也不是傻子所以钱多投资某只股票跟钱少投资有很大的不同，方法不
能按照常规。所以日常看盘操盘很重要，小包比较推崇“稳”，而不是突然某次的
暴利。下面例举三个观点分享一下小包对“稳”的见解。

1.永远不要玩杠杆

风险跟收益是成正比的，很多投资者就说，我用高杠杆一赚赚一波不香吗，那小包
只想对你说你喜欢的不是投资，或者连投机都不算，只能划定义为赌博，在合理市
场范围内合法的赌博。股票市场机会多变动大，如果拿一个有百分之100胜率的人
来操作股票，要求月盈利百分之10就行，初始投资10万就行，复利计算，单单两年
后累积资金就能达到98万，3年后、4年、5年后呢，同志们真正有能力的需要多大
的股本来操作。完全不需要杠杆，当然市场上没有百分100的胜率，可是哪怕超过
百分70那利润也是相当可观的，加上懂得及时止损那这种行为才能被称为投资。

2.胜败乃兵家常事

大部分投资者都遇到过的一件事，被套了，集体卧倒，结果过山车一般（或者叫缓
慢蹦极）经历了一个又一个大跌，终于由于资金紧张，或者某些原因承受不住压力
解套出局。心灰意冷，心态炸裂，不再关注。小包也经历过，每每想起都茶饭不思
。这种就是不承认失败，不承认自己看走眼的做法。投资者选择购买一只股票之前
肯定是通过各种方法预估到这只股票之后的走势会上涨，可是之后的走势跟预估的
不一致的时候不肯承认自己失败了，一直存在侥幸心理—会涨上去的，各种求神拜
佛。小包想说求神拜佛是要事前，事后再拜是木有用滴。运用第一点复利的计算方
式，股票市场没有任何一个人能够永远当常胜将军，不然世界首富就应该是炒股的
投资者而不是做事业的企业家。不肯承认失败死撑的那一刻，你就开始在赌博的路
上。

3.骄兵必败

投资对股票了，盈利百分之5，百分之10，百分之20，太兴奋了，开始算钱明天能
赚多少，继续涨几个点又能赚多少，要不要加仓，我果然是最牛B的。想多了都是
累，小包遇到过好多次类似的情况，短期遇到股票爆发期一周一周多内盈利百分之
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20多的百分之30多的都有过，都觉得还会爆发继续涨上去，满仓，找钱加仓。结果
大部分情况小包要含着泪的跟大家说最终盈利变成了百分之10左右就清掉了，心态
也受到了影响。小包满面涕泪的经历总结到了一个道理不要太骄，钱都还没真正到
手呢就开始数钱了，遇到开始爆发过的股票小包当初选择立马继续满仓乃至加大投
入加仓的时候小编也走在了赌博的道路上~~~那大伙就好奇那该怎么样呢？在此小
编跟大家说一下好的操盘手几乎没有满仓行为，在国内股票市场都是T+1不停的操
作，钱到了自己口袋后才有资格调整自己的心态去酒吧嗨起来。

 市场上有很多投资技巧方法，可是我觉得所有固有的方法都是死的，拉人头拉资金
、用别人资金用于自己的赌博投资分润、杀猪盘、割韭菜，无数高大战绩的洗脑比
比皆是。小包喜欢短中期操作，所以“稳”是能存活下来的必备条件，履行好“稳
”,追求“知行合一”重心态不重特定的方法技巧，所有的方法技巧只用于借鉴。
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